
ＯＬＩＳ-東京理科大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2016年10月16日(日)　13：00～17:50

場所：東京理科大学神楽坂キャンパス2号館1階212教室

参加者：57名

■　アンケート集計（回収総数　32）

学部学生 17

大学院生 1

卒業生 0

9

5

東京理科大学生の学部内訳

学部 1年 2年 3年 4年 大学院1年 大学院2年

理学部第一部 6 1 7 2 0 0

理工学部 0 1 0 0 0 1

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 5

大学のホームページ 0

大学の授業で先生から聞いた 17

ＯＬＩＳのホームページ 4

友人から聞いた 2

その他 6

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 8

保険業界のキャリアパスに興味があった 8

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 26

保険/金融業界を目指している 12

講師の話が聞きたかった 5

卒業生の話が聞きたかった 3

先生に勧められた 4

友人に誘われた 1

その他 3

東京理科
大学

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

講演① 23 6 1

講演② 22 10 0

講演③ 19 11 2

パネルディスカッション 23 6 0

全体 22 6 0

講演① ・年金数理人に関するコメントも更に伺いたかったです。

・細かい説明で非常に参考になりました。

・年金数理アクチュアリーの仕事がわかって良かった。

講演② ・アクチュアリーの発生について分かりやすかった。

・とっつきやすい説明から入っていて、分かりやすかったです。

・商品開発の流れがわかった。

講演③ ・アバウトな質問に丁寧に答えていただいて、ありがとうございました。

・体験談を踏まえていて分かりやすかった。

パネルディスカッション

・ぶっちゃけた話が聞けて面白かったです。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 16

9

講演 12

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 7

保険会社/業界の概要 12

金融一般 13

アクチュアリー資格 20

保険業界へのスキルパス 7

その他 2

フォーラム



■　意見・感想
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年金アクチュアリーの業務について話を聞く機会はなかなか無いので、参加して良
かったと思います。

損保会社で働かれている方のお話も伺いたかった。

やや内容の重複がありましたので精査していただきたかったです。また、もっと掘り
下げた話を伺いたかったです。

自分でも調べていたつもりだったが、知らない知識を得られたので良かった。

アクチュアリーの就活についてのプログラムを希望します。

漠然としていた将来に何をするべきで、そのために今できることは何か、というよう
なビジョンが明確になった様に思います。ありがとうございました。

多々講演者同士の内容が重なっているところがあり、それよりは保険業界における
アクチュアリーの業務（他部門と比較するなど）を深く聞きたかった。

資格の概要、保険会社の業務というよりは、アクチュアリーとしての業務や研究内
容など、本日の内容よりも掘り下げたフォーラム・セミナーに期待致します。

文系からアクチュアリーになった人のお話も聞いてみたかった。

実際にアクチュアりーとして活躍されている方の、日常業務や心境について詳しく
聞くことが出来て、大変満足しました。

保険会社に無知である状態だったのですが、どういったことをしているのか等を知
れてよかったと思います。


